

dans son bureau un chrétien qui lui donna une Bible. Il y trouva la réponse à ses questions. Le Dieu créateur devint aussi son Dieu Sauveur et le Seigneur de sa vie.

« PAR LA FOI NOUS COMPRENONS QUE LES MONDES ONT ETE FORMES PAR LA PAROLE DE DIEU. »

(Hébreux 11,3).

Oui, Dieu existe. Il est lumière, Il est amour (1 Jean 1,5 et 4,8). Bien qu'invisible, Il nous parle. Comment ? Par **la voix de la nature** : « Les cieux racontent la gloire de Dieu, et l'étendue annonce l'ouvrage de ses mains... » (Psaume 19,1-4) Quelle beauté dans le monde créé, même s'il est abîmé par le péché ! Une simple fleur des champs nous émerveille et témoigne de la grandeur de celui qui l'a formée. De même qu'une maison implique un constructeur, le monde qui nous entoure implique un créateur (Hébreux 3,4).

**Dans la Bible, sa Parole**, Dieu s'est révélé par le moyen d'hommes qui L'ont trouvé, à travers leurs besoins, leurs questions, leurs angoisses, leurs circonstances.

Et surtout, Dieu a marché sur la terre, il y a 2 000 ans **dans la personne de Jésus-Christ**. Ses œuvres ont révélé toute la vérité et tout l'amour de Dieu (Jean 5,36 ; 10,25 ; 1 Jean 5,9-12). Cet événement est plus important que le fait que l'homme a marché sur la lune. Les hommes n'ont pas voulu de Jésus-Christ, ils l'ont cloué sur une croix, mais il est ressuscité.

**Les croyants** de tous les temps, les patriarches comme les anciens prophètes, les apôtres comme les chrétiens d'aujourd'hui sont les témoins de Dieu (Esaïe 43,10-13). Certains ont payé leur foi de leur sang, ce sont les martyrs (ce mot veut dire témoin).

Outre ces témoignages extérieurs à l'existence de Dieu, chaque homme a une référence intérieure : **sa conscience**, qui lui permet de distinguer entre le bien et le mal (Romains 2,14-15), instrument fragile, qui se dérègle facilement, et **son esprit** qui se pose toutes sortes de questions et ne peut se satisfaire que d'un univers qui ait une cohérence, une signification et une finalité.

Aujourd'hui encore, Dieu veut marcher sur la terre, au travers de ta vie et de la mienne. Dieu t'aime et veut te faire entrer dans une relation intime avec lui. Confesse-lui tes péchés, reconnais que tu as besoin de son pardon et accepte que Jésus-Christ entre dans ta vie comme Seigneur : tu recevras une vie nouvelle.

« **C'est ici la vie éternelle, qu'ils te connaissent seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ** » (Jean 17,3).

« HORS MOI IL N'Y A PAS DE DIEU : DE DIEU JUSTE ET SAUVEUR, IL N'Y EN A POINT SI CE N'EST MOI. **TOURNEZ-VOUS VERS MOI, ET SOYEZ SAUVES**. VOUS, TOUS LES BOUTS DE LA TERRE : CAR MOI, JE SUIS DIEU, ET IL N'Y EN A PAS D'AUTRE. »

(Esaïe 43,21-22).

Nom et adresse : .....

.....

.....

**Adr. la correspondance à R.LACOMBE- BP 134- 33020 Bordeaux Cedex**

Feuille évangélique bimestrielle CCP L'APPEL 3599-23 M Toulouse  
Resp. R. LACOMBE, 15, rue Maxime-Badie — 47400 Tonneins (France)

Imp. IMEAF, 26160 La Bégude de Mazenc. Dépôt légal 4<sup>e</sup> trimestre 1988

# L'appel

67<sup>e</sup> année n° 146

## aux jeunes



« **L'insensé a dit dans son cœur :  
Il n'y a point de Dieu.** »

(Psaume 53,1)

## Dieu existe-t-il ?

« Je n'ai pas vu Dieu là-haut ! » a lancé aux journalistes Youri Gagarine, le premier cosmonaute, de retour sur la terre. C'est une boutade significative ! Mais pourquoi les athées (ceux qui nient l'existence de Dieu) parlent-ils si souvent de lui ? Ils démontrent l'insatisfaction de leur cœur et leur impuissance à taire ce que Dieu fait parler en eux.

Une jeune Suédoise de douze ans lui écrivit : « Cher cosmonaute Gagarine, j'ai entendu dire que vous êtes allé dans l'espace et que vous avez dit que vous n'avez pas vu Dieu. Monsieur, je veux simplement vous demander si vous êtes de ceux qui ont le cœur pur. » Elle faisait allusion aux paroles de Jésus-Christ en Matthieu 5,8 : « **Bienheureux ceux qui sont purs de cœur, car c'est eux qui verront Dieu.** »

Au major Andréas Nikolayev qui dit, après son vol spatial à bord de Vostok 3 : « Je n'ai pas rencontré Dieu dans le ciel tandis que j'étais sur orbite, » le colonel Gordon Cooper répondit : « Dans mes divers vols à bord de Faith 7 et Gemini 5, je n'ai pas aperçu le Tout Puissant avec mes yeux mais j'ai découvert quelques-unes des merveilles qu'Il a créées. J'ai senti la présence de mon Dieu près de moi, à mes côtés, ainsi qu'Il l'est constamment. J'ai constaté que j'avais autant besoin de lui à 250 km au-dessus de notre planète que chaque jour sur la terre. Je suis certain que si quelqu'un n'a pas Dieu dans sa vie ici-bas, il ne le verra pas non plus dans l'espace... Si une personne n'a pas reçu Christ dans son cœur, elle ne peut être véritablement en repos. Pour moi, je possède la paix, parce que je me repose sur le Seigneur Jésus... En tant que chrétien, je pense que la vie présente est une

étape très infime en comparaison de la vie après la mort. Il est de toute importance de se préparer à cet avenir éternel pendant que nous le pouvons ici-bas... ».

« PREPARE-TOI A RENCONTRER TON DIEU. »

dit la Bible en Amos 4,12.

Les athées Le rencontreront un jour, mais dans quelles circonstances ! (Apocalypse 20,11-15).

Quant à la prétention humaine, confrontons simplement notre toute petite terre (grosse comme une bille, depuis la lune) avec le soleil (qui est loin d'être l'astre le plus volumineux) : le diamètre du soleil étant 109 fois supérieur à celui de la terre, il faudrait 1 300 000 globes terrestres pour remplir le soleil. Certaines étoiles, invisibles à l'œil nu, sont à des milliards de milliards de kilomètres, et il y a des galaxies à découvrir... Les hommes n'ont pas encore fait le tour du soleil et ils voudraient, dans leur folie, que Celui qui a créé toutes choses se trouve justement sur leur chemin ! Les cosmonautes ont voyagé dans l'infini de Dieu aussi loin qu'une fourmi qui s'est rendue à quelques mètres de sa fourmilière !

En juillet 1969, lors du vol d'Apollo XI, Neil Armstrong dans le vaisseau spatial, après avoir posé le pied sur la lune, lut le Psaume 8 : « **Quand je regarde les**

POUR OBTENIR :

- Un abonnement d'essai gratuit d'un an
- Un évangile gratuit (Récit de la vie, de la mort, de la résurrection et de l'ascension de JÉSUS CHRIST. C'est une partie de la Bible).

tu peux découper et renvoyer ce bon en marquant ce que tu désires. N'oublie pas ton adresse de l'autre côté.

**cieux, l'ouvrage de tes doigts, la lune et les étoiles que tu as disposées : qu'est-ce que l'homme, pour que tu te souviennes de lui, et le fils de l'homme, pour que tu le visites ? »**

L'astronome Kirchner avait dans son cabinet de travail un globe céleste miniature, d'une exactitude et d'un art parfait. Un de ses amis, incrédule, lui rendit visite et s'écria avec admiration :

« — Quel est donc l'auteur de ce chef d'œuvre ?

— Je ne sais pas, répondit le savant, il est probable que personne ne l'a fabriqué. Ce doit être un produit du hasard...

— Vous vous moquez de moi !

— Pourquoi trouvez-vous donc absurde que cette petite sphère peinte soit sortie du néant et admettez-vous que les cieux qu'elle représente sont le fruit du hasard ? »

« POURQUOI LES NATIONS DIRAIENT-ELLES : OU DONC EST LEUR DIEU ? NOTRE DIEU EST AUX CIEUX : TOUT CE QU'IL LUI A PLU, ILL' A FAIT. »

(Psaume 115,2-3).

## Oui, Dieu existe

Un jeune homme travaillait aux usines Renault. Il n'avait jamais entendu parler de Dieu mais il avait au fond du cœur des aspirations qui dépassaient les besoins quotidiens. Passionné d'astronomie, il se fabriqua une lunette et se mit à observer la lune et les étoiles. Plus il les contemplait, plus il s'émerveillait. Leur organisation, leur harmonie le fascinaient : d'où cela venait-il ? Qui l'avait fait ? Une source d'énergie, le temps ou le hasard ? Impossible ! Il pensa qu'il devait exister une Intelligence suprême. Un jour Dieu plaça